



Minister for  
International Trade

Ministre du  
Commerce extérieur

---

# COMMUNIQUÉ

---

NO 199

Le 17 novembre 1986

## LE MINISTRE CARNEY ANNONCE LA TENUE D'UN ATELIER SUR LES APPORTS TECHNOLOGIQUES

L'honorable Pat Carney, ministre du Commerce extérieur, a annoncé aujourd'hui que, du 19 au 25 novembre, des agents d'un certain nombre de nos missions à l'étranger rencontreront, dans diverses villes du Canada, les représentants de compagnies désireuses d'acquérir des technologies étrangères.

Le programme d'apports technologiques (PAT) encourage les sociétés canadiennes à acquérir des techniques étrangères qu'elles pourront mettre à profit pour améliorer la compétitivité de leurs produits, procédés et services au pays et à l'étranger. En réponse à des demandes précises de firmes et organisations canadiennes, les agents du PAT affectés à des missions diplomatiques et commerciales canadiennes repèrent des technologies et aident ces firmes et organisations à se mettre en contact avec celles de leur région qui possèdent les technologies recherchées.

Le ministre Carney a déclaré que "la réussite économique découle, non pas de la technologie de production utilisée, mais de l'utilisation de technologies pour produire des biens attrayants et des services aux prix et aux niveaux de qualité qu'exige le marché". L'entrée de technologies ainsi que leur adoption et leur commercialisation rapides sont essentielles à la croissance économique du Canada. Mme Carney a ajouté que "les services du PAT visent à aider surtout les petites et moyennes entreprises qui, à cause de leurs ressources humaines limitées, ont de la difficulté à rester au courant des derniers développements technologiques mondiaux."

Canada

.../2